



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和7年度学校だよりNo.15
令和7年7月8日
発行者 校長 星 潔

授業参観・懇談会へのご来校ありがとうございました！

7月4日（金）に実施いたしました第1学期末の授業参観、学年懇談会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。子ども達の成長は感じられましたでしょうか。また親子で学年行事を行った学年もありました。楽しいひと時は過ごせましたでしょうか。午後に行われました学年懇談会におきましても、たくさんの皆様にご参加いただいたこと、心より感謝いたします。第1学期も残りわずかとなりましたが、最後までご支援、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



西校舎では水泳授業参観。暑い中、ありがとうございました。



7、8年生は親子で楽しい時間を過ごしました。



たくさんの保護者の皆様のご来校に、心より感謝申し上げます。
どうもありがとうございました。

県中体連陸上競技大会 頑張りました！

7月2日（水）～4日（金）まで、福島市の「とうほう・みんなのスタジアム」において、第68回福島県中学校体育大会陸上競技大会が行われました。本郷学園としては初めてとなる中体連県大会にサポートメンバーも含め10名の選手が参加しました。結果は、東北大会出場者1名、入賞者1名と、「チーム本学」特設陸上部、すばらしい活躍でした。まさに「**本気で郷GO!**」の県大会となりました。

男子共通 3000m 第2位 (東北大会出場)
男子2年 100m 第8位

この他にも女子1年1500mで、決勝進出しました。9年生を中心に、サポートメンバーを含めて、マナー、応援共に、最高の県大会となりました。

< 諸連絡 >

・もうすぐ夏休みですが、本年度は、町教育委員会の指示により、8月12日（月）～8月16日（金）の5日間が空直となります。空直期間はもちろんです。町教育委員会の指示により、土、日、祝日、夜間などの緊急の連絡は町教育委員会（電話 55 - 0344）までお願いいたします。町より管理職に連絡が入るようになります。いろいろとお手数をおかけいたしますが、ご理解をよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

野球部の試合に応援に行きました。たくさんの保護者の皆様が応援に駆けつけていらっしゃいました。野球部だけでなく、様々な部活動やスポーツ少年団などに、保護者の皆様が応援や観戦にいらっしゃいます。子ども達はやはり励みになると思います。星家の子ども達も応援に行くと、特に何かを話す訳ではありませんが、家に帰った後にアドバイスを求めてくることもありました。そんな時には、ついつい熱が入りすぎて、逆に子ども達にひかれてしまうこともありましたが・・・それも良い思い出です。観戦すると、保護者の皆様も興奮したり、感動したり、様々な感情が芽生えることでしょう。それもきっと良いことだと思います。もうすぐ夏休みです。たくさんの親子体験ができると良いと思います。